



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/80174 a 184/80190

11/08/2015

205611 a 205626

AUTOR/A: SÁNCHEZ DÍAZ, María Carmen, DE LA ENCINA ORTEGA, Salvador Antonio y HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

Desde comienzos del ejercicio 2015 y hasta el 14 de agosto de 2015 el Gobierno, a través del Grupo RENFE-Operadora ha realizado inversiones en la provincia de Cádiz por importe de 271.858 euros, de acuerdo con el siguiente detalle:

Suministro y puesta en marcha de equipos de comunicación en estaciones de Cercanías	12.006 euros
Nuevo acceso peatonal al aparcamiento de la estación de San Fernando	13.959 euros
Construcción del taller de Jerez	245.892 euros

Asimismo, hay que señalar que la previsión establecida para estas partidas en los Presupuestos Generales del Estado 2015 corresponde a una asignación indirecta de proyectos de inversión no regionalizada.

Madrid, 16 de septiembre de 2015